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Protokoll 
der Jahreshauptversammlung 

des TennisVerein 1903 Schwarz Gelb e.V. Krefeld 
am Mittwoch, dem 29. Februar 2012  

im Clubhaus, Hüttenallee 110 
 

Tagesordnung

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
2. Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts 
3.       a)  Gedenkminute für die Verstorbenen 

 b)  Ehrung der Jubilare 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2011 
5. Berichte des Vorstandes (Kassen-, Sport-, Jugend- und Hauswart) 
6. Berichte der Kassenprüfer 
7. Entlastung der Kassierer 
8. Entlastung des Vorstandes 
9. Neuwahl eines 2. Kassenprüfers 
10. Festsetzung der Beiträge, Eintritts- und Verzehrgelder 
11.  Genehmigung des Haushaltsplanes 2012 
12.  Anträge der Mitglieder 
13.  Verschiedenes 

�

Anwesende: gemäß  Anwesenheitsliste 
 

Beginn: 19:40 Uhr      Ende: 20:40 Uhr 
 

TOP 1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
G. Reichelt begrüßt die anwesenden Mitglieder und bedankt sich für das zahlreiche Er-

scheinen. 
 
TOP 2. Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts
G. Reichelt stellt fest, dass gemäß Anwesenheitsliste insgesamt 60 stimmberechtigte Mit-

glieder anwesend sind. 
 
TOP 3. a) Gedenkminute für die Verstorbenen
Die Anwesenden gedenken der im Jahre 2011 verstorbenen Clubmitglieder Holmer van 

Well, Eberhardt Fehrmann und Ursula Fuchs. 
 

b) Ehrung der Jubilare
Frau Ingrid Krivec erhält eine Urkunde sowie die Clubnadel in Silber für 25 
Jahre Clubzugehörigkeit. Für 40 Jahre Mitgliedschaft werden Marlies Budday, 
Ursula Eckler, Inken Eßer, Atty Helmes, Waltraut Hollmann, Jobst La Dous 
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und Erika Ludwig mit Urkunde und goldener Nadel geehrt. Für 50 Jahre 
Clubmitgliedschaft wird Elisabeth Aeymanns besonders geehrt und für 65 
Jahre Herr Armin Wilke.  
 

TOP 4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2011 
G. Reichelt stellt fest, dass das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 

24.02.2011 von den Mitgliedern in vorliegender Form einstimmig an-
genommen wird. Das Protokoll gilt somit als genehmigt. 

 
TOP 5. Berichte des Vorstandes (Kassen-, Sport-, Jugend- und Hauswart)
R. Kausch informiert in seiner Eigenschaft als Kassierer die Anwesenden darüber, dass 

der Kassenbestand am Jahresende dank guter Haushaltsführung etwas höher 
als die Planung für 2011 ausfiel. Deshalb war es möglich, den Gastronomie-
raum sowie die Außentreppe zu renovieren. Die angekündigten Kanalarbeiten 
werden auf 2012 verschoben. Desweiteren verweist er auf das allen Club-
mitgliedern vorliegende Zahlenmaterial.  

 
Da keine Fragen gestellt werden, bedankt sich Günter Reichelt bei Robert 
Kausch sowie Olaf Becker für die geleistete Arbeit. 

 
O. Voss gibt als Sportwart einen Rückblick über das vergangene Tennisjahr sowie eine 

Vorschau auf die kommende Saison. Die Medenspiele beginnen wie immer  
Anfang Mai und er stellt kurz die daran teilnehmenden Mannschaften vor. Da 
Clubmeisterschaften bei den Vereinsmitgliedern augenscheinlich nicht so be-
liebt sind, haben die Sportwarte der 3 Stadtwaldvereine beschlossen, eine 
gemeinsame  Stadtwaldmeisterschaft ins Leben zu rufen. Nähere Einzelheiten 
dazu kommen später. Im Jahr 2012 findet die deutsche Meisterschaft der 
Altersklasse 70 wie schon vor 2 Jahren wieder auf unserer Anlage statt. 
Weitere Infos dazu zu gegebener Zeit. Im Augenblick laufen in Essen die 
deutschen Hallenmeisterschaften, woran auch einige unserer Mitglieder teil-
nehmen. Für Pfingsten ist ein vereinsübergreifendes Mixed-Turnier geplant. 
Die Details werden zu gegebener Zeit bekannt gegeben. 

 
G. Reichelt dankt den beiden Sportwarten Otto Voss und Udo Schaele für ihre Arbeit. 
 
M. Claesges teilt als Jugendwart mit, dass im Augenblick 63 Jugendliche im Verein sind 

und noch einige kommen werden, so dass mit ca. 70 Kindern und Jugend-
lichen in den Sommer gestartet werden kann. Wünschenswert sind ca. 80 
Jugendliche. Deshalb werden alle Clubmitglieder aufgerufen, die Werbe-
trommel ein wenig zu bemühen. An den Jugendmedenspielen werden 3 
Mannschaften der jüngeren Altersklassen teilnehmen und 1 Team der älteren 
Jugendlichen. Ein Jugendlicher wurde wegen besserer Trainingsmöglichkeiten 
an Blau-Weiß ausgeliehen. Im Sommer ist wie in den Jahren zuvor wieder ein 
Jugendcamp geplant und auch der gemeinsame Besuch der Mannschafts-
meisterschaften im Rochusclub im Mai ist bereits fest eingeplant. 

 
G. Reichelt dankt Mark Claesges für seine Ausführungen und seine Arbeit. 
 
H. Heyer gibt in seiner Eigenschaft als technischer Clubwart einen kurzen Überblick 

über seine Tätigkeit des vergangenen Jahres. Dabei verweist er auf die gute 
Einführung und Zusammenarbeit mit seinen Vorgängern Walter Wilms und 
Heinrich-Georg Kotthoff sowie auf die Unterstützung durch Werner Höffken, 
der ihm als Assistent zur Seite steht. Auf eine Zeitungsanzeige des Vor-
standes wurde Otmar Weger als Anlagenpfleger für 400 € monatl. eingestellt, 
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mit dessen Arbeit er als Hauswart sowie der Vorstand sehr zufrieden sind. 
Mitte März wird die Firma Keilhau mit der Aufbereitung der Plätze beginnen, 
so dass am 15.04. die Saison eröffnet werden kann. 

 
G. Reichelt bedankt sich bei Helmut Heyer und Werner Höffken und dankt darüber hinaus  

Walter Wilms und Heinrich-Georg Kotthoff für ihre Arbeit. 
 
TOP 6. Berichte der Kassenprüfer
H. Lange hat zusammen mit Hartmut Horlbeck am 10.01.2012 die Kasse geprüft. Er teilt 

mit, dass bei der stichprobenartigen Prüfung der Unterlagen keine Unregel-
mäßigkeiten gefunden und somit die Grundsätze ordnungsgemäßer Buch-
führung eingehalten wurden. Sie beide empfehlen der Versammlung die Ent-
lastung der Kassierer. 

 
TOP 7. Entlastung der Kassierer
Die Anwesenden erteilen den Kassierern einstimmige Entlastung. 
 
TOP 8. Entlastung des Vorstandes
D. Flaskamp übernimmt kurzfristig die Leitung der Sitzung und schlägt den Anwesenden 

vor, den Vorstand zu entlasten. 
Die Anwesenden stimmen der Entlastung des Vorstandes einstimmig zu. 
 
G. Reichelt übernimmt daraufhin wieder die Leitung der Sitzung und bedankt sich bei 

Herrn Flaskamp.  
 
TOP 9. Neuwahl eines 2. Kassenprüfers
G. Reichelt schlägt, da Hartmut Horlbeck turnusmäßig ausscheidet, Herrn Dr. Horst 

Schweimeir als 2. Kassenprüfer vor. 
Die Anwesenden wählen einstimmig Horst Schweimeir als 2. Kassenprüfer. 
 Horst Schweimeir nimmt die Wahl an. 
 
TOP 10. Festsetzung der Beiträge, Eintritts- und Verzehrgelder
G. Reichelt teilt mit, dass der Vorstand weiterhin keine Eintrittsgelder erheben wird und 

der Versammlung vorschlägt, die bestehenden Beiträge und Verzehrgelder in 
unveränderter Höhe zu belassen. 

Die Anwesenden stimmen dem Vorschlag einstimmig zu. 
 

Desweiteren teilt Günter Reichelt mit, dass der Vorstand überlegt, mit Ein-
führung der IBAN-Nr. bei nicht vorliegender Einzugsermächtigung evtl. eine 
Unkostenpauschale in Höhe von 5 € zu erheben. 

 
TOP 11. Genehmigung des Haushaltsplanes 2012
R. Kausch stellt den Haushaltsplan 2012 anhand der vorab verschickten Zahlen vor und 

gibt entsprechende Erläuterungen.  
G. Reichelt dankt Robert Kausch und bittet die Mitglieder um Abstimmung. 
Die Anwesenden genehmigen einstimmig den Haushaltsplan 2012 in vorliegender Form. 
 
TOP 12. Anträge der Mitglieder
G. Reichelt teilt mit, dass bis zum heutigen Tag keine Anträge der Mitglieder vorlagen. 
 
TOP 13. Verschiedenes
M. Golomb ist Leiter und Trainer der bei uns tätigen Tennisschule und stellt den An-

wesenden eine neue Idee vor. Ziel dieses GO4PRO genannten Programms 
der Tennisschule ist einerseits die clubübergreifende Hilfestellung bei 
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talentierten Tenniskindern ab dem Kindergartenalter sowie andererseits die 
Unterstützung und Förderung Behinderter durch Tennis. Hierbei werden be-
sonders die Kinder der von Bodelschwingh-Schule unterstützt. Zur Ver-
wirklichung  dieses Vorhabens  werden zahlende Mitglieder gesucht. 
Interessierte können sich auf der Internetseite www.go4pro.de schlau machen.  

 
G. Reichelt Es liegen keine weiteren Wortmeldungen vor. Er bedankt sich bei den an-

wesenden Mitgliedern für die Aufmerksamkeit, die Anregungen sowie die 
konstruktive Mitarbeit, schließt die Sitzung und wünscht allen einen guten 
Heimweg. 

 

Krefeld, 07.03.2012 
 

Günter Reichelt    Vera Stockhausen 
1. Vorsitzender       Schriftführer 
 

http://www.go4pro.de/

